

Nantes, le 28 août 2023

A l'attention de Monsieur le Président
de la République de Colombie
Señor Gustavo Petro Urrego
Carrera 8 No.7-26
Bogotá - COLOMBIA**Nos réfs. : 2023/08-101**
Objet : Ferme-école AMALAKA

Monsieur le Président de la République de Colombie,

Nous apprenons que la ferme-école AMALAKA est encore menacée par l'extension de l'autoroute Panaméricaine. Nous sommes très sensibles au projet éducatif de la ferme-école d'une grande valeur humaine, écologique et pédagogique : elle agit pour inclure tous les enfants, surtout ceux qui ne trouvent pas de place dans l'école traditionnelle (du fait de leur handicap ou de leur difficile parcours de vie) par un travail dans la ferme en relation directe avec le vivant, la nature.

La coopération, la préservation active de l'écosystème fragile de cet espace servent à former vos futurs citoyens, des citoyens qui font partie de la biodiversité mondiale. Mais cet équilibre est menacé par l'extension de ce tracé autoroutier traversant la ferme-école !

C'est pourquoi nous demandons la protection de l'Institution Educative Technique Agro-environnementale Granja-Escuela AMALAKA face à la destruction du méga projet prévu pour l'extension de l'Autoroute Panaméricaine, sachant qu'Amalaka a déjà présenté aux entités étatiques une solution qui n'affecte pas l'institution éducative et qui préserve les droits des enfants.

En effet, il y a plusieurs mois, un ingénieur de l'Université de Cauca a proposé un excellent projet pour que le mégaprojet, le nouveau tronçon de l'autoroute panaméricaine, puisse être construit devant la ferme-école Amalaka, sans affecter les enfants, la biodiversité ou l'eau potable.

La Colombie a ratifié la Convention Internationale des Droits de l'enfant et de l'Adolescent, comme la quasi-totalité des pays. Elle doit se montrer respectueuse de ce texte en permettant à ses enfants de continuer leur scolarité dans cet environnement si riche d'enseignement et si nécessaire à leur équilibre.

Aussi, Monsieur le Président de la République de Colombie, nous vous demandons, en tant qu'ICEM, Institut coopératif de l'Ecole moderne-pédagogie Freinet, mouvement pédagogique de France, affilié à la FIMEM, de prendre en compte et de reconnaître cette proposition alternative comme une solution au problème, sachant que la conception proposée par l'ingénieur et Amalaka est beaucoup plus sûre pour la route elle-même, ne provoque pas de glissements de terrain, génère un impact environnemental minimal, ne génère pas d'impacts sociaux et est plus économique.

Nous espérons pouvoir compter vivement sur votre compréhension de la situation et votre intervention active.

Muriel QUONIAM,
Pour le mouvement français,
ICEM – pédagogie Freinet



Le comité d'organisation du 56^{ème} congrès
de la pédagogie Freinet

Copie : ferme-école d'Amalaka

Siège social et secrétariat
10 chemin de la roche Montigny
44000 NANTES

Tél. : 02 40 89 47 50
secretariat@icem-freinet.org
www.icem-pedagogie-freinet.org/

Nantes, 28 agosto 2023

A la atención del Presidente
de la República de Colombia
Señor Gustavo Petro Urrego
Carrera 8 No.7-26
Bogotá – COLOMBIA

Nos réfs. : 2023/08-101
Objet : Granja Escuela AMALAKA

Señor Presidente de la República de Colombia,

Hemos tenido conocimiento de que la granja escuela AMALAKA sigue amenazada por la ampliación de la autopista Panamericana. Somos muy sensibles al proyecto educativo de la granja-escuela, que tiene un gran valor humano, ecológico y pedagógico: trabaja para incluir a todos los niños, especialmente a aquellos que no encuentran un lugar en las escuelas tradicionales (por su discapacidad o su difícil trayectoria vital) trabajando en la granja en contacto directo con los seres vivos y la naturaleza.

La cooperación y la preservación activa del frágil ecosistema de esta zona sirven para formar a sus futuros ciudadanos, ciudadanos que forman parte de la biodiversidad mundial. ¡Pero este equilibrio está amenazado por la ampliación de la autopista a través de la granja escuela!

Por eso pedimos la protección de la Institución Educativa Técnica Agroambiental Granja-Escuela AMALAKA frente a la destrucción del megaproyecto previsto para la ampliación de la carretera Panamericana, sabiendo que Amalaka ya ha presentado a las entidades estatales una solución que no afecta a la institución educativa y que preserva los derechos de los niños.

De hecho, hace varios meses, un ingeniero de la Universidad del Cauca propuso un excelente proyecto para que el megaproyecto, el nuevo tramo de la carretera Panamericana, se construyera frente a la granja escuela de Amalaka, sin afectar a los niños, la biodiversidad ni el agua potable.

Colombia ha ratificado la Convención Internacional sobre los Derechos de la Infancia y la Adolescencia, al igual que casi todos los demás países. En respetar este texto permitiendo que sus niños continúen su escolarización en este continuar su escolarización en este entorno tan rico en aprendizajes y tan necesario para su equilibrio.

Por lo anterior, señor Presidente de la República de Colombia, como ICEM, Institut coopératif de l'Ecole moderne-pédagogie Freinet, movimiento educativo francés afiliado a FIMEM, le solicitamos considerar y reconocer esta propuesta alternativa como solución al problema, dado que el diseño propuesto por el ingeniero y Amalaka es mucho más seguro para la vía misma, no causa derrumbes, tiene mínimo impacto ambiental, ningún impacto social y es más económico.

Esperamos poder contar con su comprensión de la situación y su intervención activa.

Muriel QUONIAM,
Para el movimiento francés,
ICEM - Pedagogía Freinet



El comité organizador del 56º congreso
de pedagogía Freinet

Copia : Granja escuela Amalaka